

ABSTRAK

Achmad Dani Wahyudi, 2020, *Peran Manajemen Even Bahtsul Masail Dalam Meningkatkan Kecerdasan Intelektual Santri Di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Bettet Pamekasan*, Skripsi, Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, IAIN MADURA Pamekasan, Pembimbing: Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd.

Kata Kunci: *Manajemen Even, Bahtsul Masail, Kecerdasan Intelektual.*

Manajemen Even adalah pengelolaan suatu kegiatan yang diselenggarakan untuk memperingati hal-hal penting sepanjang hidup manusia baik secara individu ataupun kelompok yang diselenggarakan untuk tujuan tertentu. Contohnya seperti Manajemen bahtsul masail, dimana bahtsul masail merupakan desain atau model pembelajaran yang diterapkan melalui pengkajian tentang masalah-masalah agama yang bertujuan untuk memecahkan permasalahan yang ada di masyarakat atau lingkungan pondok pesantren dengan pandangan fiqih. Dimana secara tidak langsung jika suatu lembaga pendidikan yang berbasis islam atau dikenal dengan nama pondok pesantren melaksanakan even bahtsul masail, tentunya hal tersebut akan meningkatkan kecerdasan intelektual para peserta atau santri melalui even bahtsul masail tersebut. Karena dengan melaksanakan even bahtsul masail para santri juga di didik untuk memecahkan suatu masalah dengan cara bermusyawarah untuk mufakat, menghargai pendapat orang lain, serta saling bertukar pikiran dan pengetahuan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi pokok dalam penelitian, yaitu: *pertama*, bagaimana merancang even bahtsul masail di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Bettet Pamekasan, *kedua*, Bagaimana melaksanakan even bahtsul masail di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Bettet Pamekasan, *ketiga*, Bagaimana mengevaluasi even bahtsul masail di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Bettet Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara dengan jenis wawancara semi terstruktur, observasi dengan jenis observasi non partisipan, dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan melalui perpanjangan keikutsertaan, dan triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, upaya merancang Even Bahtsul Masail Di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Bettet Pamekasan meliputi beberapa hal yaitu mengurus perizinanya, mempersiapkan sarana dan prasarananya, serta mengundang tim mutasrih, muharrir, dan musahhah. *Kedua*, salah satu upaya yang dilakukan guna mensukseskan pelaksanaan even bahtsul masail yaitu mempersiapkan segala sesuatu yang berhubungan dengan bahtsul masail., salah satunya adalah mempersiapkan dan mendiskusikan asillah contohnya sebagai berikut: a) dalam persepektif syariat, bagaimana hukum mematuhi nasehat dokter b) bolehkah melaksanakan sholat jumat secara bergelombang dengan sistem ganjil genap c) antara berbakti kepada orang tua dan mengabdikan ke pesantren. Dimana untuk kitab rujukan menggunakan kitab kuning, kitab almizan al-kubraa, kitab al-siraj al-munir. *Ketiga*, salah satu bentuk evaluasi yang dilakukan dalam memperbaiki bahtsul masail yaitu musyawarah untuk mufakat.